



SAUVONS LA PLANÈTE !!!

publié le 11/11/2020

Descriptif :

Un MONSTRE PLASTIQUE a été repéré par les élèves de 5°C et 5°B sur la plage de Saint-Froult alors qu'ils nettoyaient la plage et récoltaient des échantillons de déchets plastiques pour les analyser ensuite au collège !

Voir le monstre : <https://youtu.be/HX3N1kO7bRU>

Un MONSTRE PLASTIQUE a été repéré par les élèves de 5°C et 5°B sur la plage de Saint-Froult en Charente Maritime alors qu'ils nettoyaient la plage et récoltaient des échantillons de déchets plastiques pour les analyser ensuite au collège !

Voir le monstre : <https://youtu.be/HX3N1kO7bRU>





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.